



Recette de la matinée cuisine du monde

à la sauce école Sainte Anne

Pour réussir cette succulente recette il vous faut :

- Une équipe enseignante, un personnel non-enseignant très motivés et de nombreux parents d'élèves pour aider.
- Un investissement, une passion de faire découvrir un pays et un savoir faire sans faille des parents cuisiniers.
- Des enfants heureux de se mélanger pour découvrir le monde à travers la cuisine.
- Des familles venues nombreuses pour déguster.
- Une aide précieuse de l'APEL pour le bon fonctionnement de la matinée.

Une cuillère de déguisements agrémentera parfaitement ce plat.
Une grosse pincée de soleil et de ciel bleu donnera une petite touche finale très appréciable.

A consommer sans modération.

Bien être garanti à l'issue de la dégustation !!!







